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MP dá prazo para Aparecida realizar obras no 
talude nos fundos da creche do São Francisco
Prefeitura alega que manutenção tem sido feita e que não há risco de desmoronamento

A Promotoria de Justiça, 
Habitação, Urbanismo e Meio 
Ambiente do Ministério Pú-
blico de Aparecida instaurou 
inquérito civil após receber 
cópias do relatório do Tri-
bunal de Contas do Estado 
que aponta a existência de 
irregularidade na construção 
de creche em área de risco, no 
bairro São Francisco.

A Emei (Escola Municipal 
de Educação Infantil) Creche 
Professora Maria da Glória 
Freitas, localizada na rua 
Benedito Garcia dos Reis, no 
bairro São Francisco, foi inau-
gurada em 16 de dezembro 
de 2013. Por se encontrar em 
uma encosta de morro, nos 
fundos da unidade escolar há 
um talude de contenção de 
aproximadamente cinquenta 
metros de altura.

Andréa Moroni
Aparecida

Em vídeo divulgado nas 
redes sociais, a Prefeitura de 
Aparecida informou que já 
está realizando obras de ma-
nutenção no talude, que fica 
nos fundos da Creche Profes-
sora Maria da Glória Freitas, 
no bairro São Francisco, e 
que não há risco para alunos 
e moradores da rua Benedito 
Garcia dos Reis.

O secretário de Obras, Ri-
cardo Alessandro Silva, que 
participou do vídeo, informou 
que a Prefeitura realiza pe-
riodicamente a manutenção 
do talude. “Nós já estamos 
no local realizando a limpeza 
da vegetação que cresceu no 
local e a limpeza dos drenos. 
Até o final de semana vamos 
enviar ao Ministério Público 
laudo completo do local, com 
fotos que demonstram a ma-
nutenção do local”.

O coordenador da Defesa 
Civil, Allan Felipe da Rocha 
Siqueira, disse que está 
acompanhando a limpeza do 
talude e garantiu que não há 
risco iminente para as casas 
próximas nem para a creche 
que funciona no local. “Nós 
fazemos sempre vistoria no 
local e posso afirmar que 
não há risco de desmorona-
mento”. Talude de contenção (esq.) na encosta do morro que fica aos fundos de creche (dir.); área de risco
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O MP pede que a Prefeitura 
“... promova, no prazo de trinta 
dias e sob pena de interdição 
e pagamento de multa, a 
alteração do local de funcio-
namento da creche para local 
onde não seja considerado 
área de risco; ou a realização 
de todas as obras e serviços 
necessários ao cumprimento 
das recomendações para 
prevenir deslizamentos e a 
correção das irregularidades 
apontadas no parecer do CAEx 
(Centro de Apoio Operacional 
à Execução) para a proteção 
do talude existente e do prédio 
da unidade escolar”.

Também é solicitada uma 
nova vistoria na área para 
apurar quais os riscos e de-
mais obras que devem ser 
realizadas no local, além de 
monitoramento através de 
visitas mensais de geólogos 
e/ou engenheiros geotécnicos 
para controlar a formação e/
ou expansão de riscos no local. 

Interventor da Santa Casa discute 
planos para o hospital em Cachoeira
Fim da intervenção, cortes com gastos e volta do centro cirúrgico são alguns dos temas apresentados

Foto: Arquivo Atos

A pouco mais de um mês à 
frente da Santa Casa de Mise-
ricórdia São José, de Cachoeira 
Paulista, o empresário e inter-
ventor Renato Marton partici-
pou da sessão da Câmara re-
alizada na terça-feira (3) para 
tirar dúvidas dos vereadores 
sobre a nova fase do hospital. 
A possibilidade do fim da in-
tervenção da Prefeitura, cortes 
com gastos desnecessários e 
as perspectivas a respeito do 
futuro do atendimento foram 
alguns dos temas debatidos.

A Santa Casa foi interven-
cionada em 1997. A mediação, 
que deveria ter durado no 
máximo dois anos, perma-
nece até os dias atuais, em 
meio a crises que chegaram 
a paralisar o atendimento por 
diversas oportunidades.

No plenário, um dos ques-
tionamentos feitos a Marton 
foi a respeito do corte de gas-
tos. Para melhorar a situação 
financeira da Santa Casa, o 
novo gestor montou um gru-
po de médicos eliminando a 
necessidade de escala e so-
breaviso. Anteriormente, cada 
médico ganhava R$ 800 para 
ficar de sobreaviso e mais R$ 
800 para fazer a remoção de 
um paciente de Cachoeira 
para Lorena ou Cruzeiro. Para 
Taubaté, eram pagos R$ 1.200 
a cada profissional. “O médico 
que sai hoje de Cachoeira para 
Lorena ou Cruzeiro ganha 
R$400 na remoção, se ele for 
para Taubaté ganha R$ 500”, 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

destacou o interventor, que 
disse ainda que outra situa-
ção que lhe chamou atenção 
foram das horas extras. “No 
mês de agosto tivemos um 
custo de horas extras de R$ 
25 mil. Hoje, devido às nossas 
internações compulsórias, 
atingimos a casa de R$ 5 mil, 
uma economia gigantesca sem 
atrapalhar a saúde pública”.

Ao total já foram econo-
mizados, aproximadamente, 
R$ 100 mil com cortes em 
despesas desnecessárias.

Outro apontamento feito 
pelos vereadores foi sobre a 
busca pelas certidões nega-
tivas de débitos e a regulari-
zação das licenças da Santa 
Casa para possibilitar o aten-
dimento de convênios e novas 
especialidades. O objetivo, 
segundo Marton, é estancar 
as dívidas, parcelar os débi-
tos e liberar o CNPJ da Santa 
Casa das restrições aplicadas. 
“Com essa liberação, teremos 
a disponibilidade de receber 
verbas parlamentares, o que 
nos possibilita a liberação da 
intervenção municipal, além 
de podermos voltar a atender 
os planos de saúde e consultas 
particulares”.

Em relação à volta do fun-
cionamento do centro cirúrgi-
co, possibilitando a realização 
de partos e nascimentos, ele 
acredita ser necessária a cons-
trução de um expurgo que se-
ria um local para descarte dos 
resíduos hospitalares e mate-
riais infecciosos provenientes 
do atendimento médico ou de 
cirurgias. A proposta aguarda 
aprovação de órgãos técnicos.

gestão que teve início no dia 
1 de setembro. Foi colocada 
em prática um trabalho 
de auditoria, com apoio de 
voluntários, para selecionar 
as prioridades. “Um mês de 
trabalho intenso, evidente 
que trinta dias ainda é pouco, 
mas acredito que temos uma 
grande chance de recuperar 
a Santa Casa”.

O interventor contou que 
o hospital foi agraciado com 
investimento para início das 
obras. Após essa fase é ne-
cessário as certificações da 
Anvisa, ANS, CRM, Cremesp. 
“O processo não é curto, mas 
será realizado”.

Sobre o transporte dos 
pacientes, há divergência 
sobre a necessidade de a 

Santa Casa fornecer o servi-
ço na volta para casa após o 
atendimento. “Esse é um as-
sunto bem delicado, é preciso 
humanizar o atendimento 
da Santa Casa, mas existem 
situações que fogem da hu-
manização e passam a ser 
de ordem pública. Possuímos 
apenas duas ambulâncias 
destinadas à urgência e 

emergência. Ao deslocar uma 
ambulância para o transpor-
te de um paciente para um 
bairro distante, acabamos 
por inverter a ordem dos 
fatores, pois não temos como 
efetuar a busca daquele que 
realmente necessita”, ponde-
rou Marton.

Ao final, o novo interven-
tor fez um balanço da sua 

Entrada da Santa Casa de Cachoeira Paulista; interventor, que assumiu há um mês, debate com a Câmara perspectivas futuras para o hospital
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Estado anuncia 108 câmeras do “Muralha Paulista”
Agemvale publica edital para monitoramento contra a violência; medida tenta reforçar combate ao crime em 17 cidades 

Aposta estadual para conter 
o avanço da criminalidade 
na região, o projeto Cinturão 
Eletrônico (Muralha Paulista) 
ficou mais próximo de se 
tornar realidade. A Agemvale 
(Agência Metropolitana do 
Vale do Paraíba e Litoral Norte) 
lançou na segunda-feira (2) o 
edital para a contratação da 
empresa que será responsável 
pela instalação de 108 câme-
ras de videomonitoramento 
na região.

Os equipamentos serão 
implantados em trechos de 
rodovias e entradas e saídas 
de 17 cidades da região, sendo 

Lucas Oliveira
RMVale

lidade na RMVale, área mais 
violenta do interior. Na sequ-
ência, outros pontos do Estado 
deverão ser contemplados 
com a instalação do cinturão 
de câmeras. 

Historicamente, uma das 
cidades mais violentas da 
RMVale, Lorena, que teve 18 
moradores assassinados entre 
janeiro e agosto deste ano, 
comemorou o lançamento do 
edital da Agemvale. “Lorena, 
assim como todas as demais ci-
dades, será muito beneficiada. 
Este é mais um investimento 
do Estado, em parceria com 
os municípios, visando tornar 
toda a nossa região mais segu-
ra”, destacou o secretário de 
Segurança da cidade, Marcos 
Antônio de Oliveira.COI de Lorena; projeto do Estado busca mais segurança aos municípios
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nove pertencentes à sub-re-
gião do Vale da Fé e oito à 
sub-região do Vale Histórico. 
Na primeira área, serão dis-
tribuídas 68 câmeras pelas 
cidades de Aparecida (12), 
Cachoeira Paulista (8), Canas 
(6), Cunha (8), Guaratinguetá 
(8), Lorena (10), Piquete (4), 
Potim (6) e Roseira (6). Na 
segunda, quarenta aparelhos 
serão instalados nas cidades de 
Arapeí (4), Areias (4), Bananal 
(4), Cruzeiro (10), Lavrinhas 
(4), Queluz (6), São José do 
Barreiro (4) e Silveiras (4).

As imagens captadas pelas 
câmeras, equipadas com tecno-
logia capaz de efetuar a leitura 
de placas de veículos, serão 
transmitidas e monitoradas no 
Copom (Centro de Operações 

Lorena investe R$ 1,5 milhão para 
reformar sede da Conde Moreira Lima
Antigo Sesi recebe hoje escola municipal que receberá obra de grande porte; projeto garante renovação

Alunos da escola municipal 
Conde Moreira Lima terão 
nova estrutura a partir de 
2024. A Câmara aprovou 
crédito adicional suplementar 
para a reforma do prédio atual 
da escola, orçada em R$ 1,5 
milhão. A Prefeitura vai abrir 
licitação para a contratação de 
empresa que ficará responsá-
vel pela obra.

“Vamos fazer uma reforma 
geral no prédio do antigo Sesi, 
onde hoje funciona a escola 
Conde. Estamos só aguardan-
do a licitação para dar início às 
obras”, informou a engenheira 
e secretária de Obras e Plane-
jamento Urbano, Rosana Reis.

Segundo Rosana, a obra 
compreende uma nova co-
zinha, cobertura da lateral 

Andréa Moroni
Lorena

terioração do prédio histórico 
no centro da cidade.

Considerada uma das mais 
tradicionais escolas públicas 
de Lorena, a Conde de Mo-
reira Lima foi inaugurada em 
1918 pelo então governador 
Altino Arantes. Devido ao seu 
projeto arquitetônico clássico, 
elaborado em 1911 pelo en-
genheiro Manuel Sabater, o 
prédio foi tombado em 2010 
pelo Condephaat (Conselho 
de Defesa do Patrimônio His-
tórico, Arqueológico, Artístico 
e Turístico).

De acordo com a Prefeitura, 
apesar da importância históri-
ca do tombamento, o ato aca-
bou dificultando a realização de 
obras de adequação na unidade 
de ensino fundamental, já que 
qualquer reparo necessitaria 
do aval da secretaria de Cultura 
do Estado, através de um longo 
trâmite burocrático.

Pátio da Conde Moreira Lima, em Lorena; prédio terá reforma com investimento de mais de R$ 1 milhão

Foto: Reprodução PML

do prédio, troca dos pisos, 
reforma dos banheiros dos 
professores, ampliação dos 
banheiros dos alunos, troca 
da parte elétrica e adequa-
ção da escola às normas dos 
bombeiros.

Em 2021, os alunos da es-
cola municipal Conde Moreira 
Lima foram transferidos para 
o prédio que abrigava o antigo 
Sesi. A unidade escolar cons-
truiu uma nova sede, orçada 
em R$ 18 milhões, e devolveu 
ao município o imóvel que 
ocupava desde 1994, na rua 
Odila Rodrigues, no bairro 
São Roque.

O antigo prédio do Sesi 
passou por uma reformulação 
para atender aos alunos da 
rede municipal. A transfe-
rência atendeu a uma antiga 
reivindicação de estudantes 
e professores que conviviam 
com o avançado estado de de-

da Polícia Militar) do CPI-1 
(Comando do Policiamento do 
Interior), que fica em São José 
dos Campos, que as comparti-
lhará com as prefeituras. 

Apesar de não fixar o valor 
que a empresa vencedora 
receberá pelo serviço de im-
plantação e operação das 
câmeras, o edital estabelece 
que os aparelhos entrarão em 
funcionamento até noventa 
dias após a emissão da ordem 
de serviço. A abertura da ses-
são do pregão eletrônico está 
agendada para ocorrer às 10h 
do próximo dia 18. 

Anunciada pelo vice-gover-
nador Felício Ramuth (PSD), 
em 20 de julho, a Muralha 
Paulista busca inicialmente 
reduzir os índices de crimina-

 
 

 

 
 
 

EDITAL 
 
Convocamos todos os irmãos Cursilhistas que nos termos do 

artigo 12º do Estatuto Social do MOVIMENTO DE CURSILHO DE 
CRISTANDADE - MCC GED APARECIDA, que a Assembleia Geral 
Arquidiocesana Ordinária e Eletiva, será realizada no dia 18 de 
novembro de 2023, as 9:30 hs em primeira convocação, e as 10:00 
horas em segunda convocação, na cidade de Guaratinguetá, na 
Rua Vigário Martiniano, n. 288, bairro do centro, quando será 
realizada eleição para nova diretoria para o triênio 2023/2026.   

 
Sendo que nos termos do artigo 29º, letra “a” do Estatuto, a 

chapa dos Candidatos aos cargos eletivos de Coordenador, Vice 
Coordenador, e Assessor Eclesiástico Diocesano, tem prazo de 
inscrição até o dia 01 de novembro de 2023, através do email: 
mccgedaparecida@gmail.com 

   
 
 SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS  

DE GUARATINGUETÁ 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
                     ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA  
 
Ficam convocados todos os associados do Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais de Guaratinguetá, para reunirem-se em AGO, a 

ser realizada no dia 24 de Outubro de 2023, às 08:00h (Oito horas), em 

primeira convocação ou às 09:00h (nove horas), em segunda 

convocação, na sede da entidade, localizada à Rua Domingos 

Rodrigues Alves, no 451, Centro, Guaratinguetá/SP, para deliberarem 

sobre a seguinte ORDEM DO DIA: AGO:  

I)- Leitura, discussão e aprovação da Ata da Assembléia anterior;  

II)- Deliberar sobre a Previsão Orçamentária para o exercício de 2024, 

acompanhado de suas peças contábeis;  

III)- Parecer do Conselho Fiscal.   

De acordo com o Estatuto, a votação será feita pelo sistema de 

escrutínio secreto. 

Guaratinguetá/SP, 09 de Outubro de 2023.  

 
Ana de Sousa Guerra Gomes 

Presidente 
 

 

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 068/23. Objeto:
Contratação de empresa especializada para o fornecimento de conteineres, remoção e 
destinação final de residuos volumosos pelo período de 12 meses. Edital e local da sessão 
pública: www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 26/10/2023 às 09:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 069/23. Objeto: 
Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de limpeza em 
unidades da Secretaria Municipal de Saúde, com fornecimento de produtos, materiais 
e equipamentos. Edital e local da sessão pública: www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 
26/10/2023 às 10:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 142/23. Objeto: 
Aquisição de peças para Britador Faço 6013, destinados a Secretaria Municipal de Obras 
e Serviços Municipais. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão pública: 
PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ DE CASTRO, 
n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 26/10/2023 às 09:00 horas.

 
 

 

 

 

 

 

EDITAL 

Convocamos todos os irmãos Cursilhistas que nos 
termos do artigo 12º e 41º do Estatuto Social 
do MOVIMENTO DE CURSILHO DE CRISTANDADE - 
MCC GED APARECIDA, que a Assembleia Geral 
Arquidiocesana Ordinária, para alteração do estatuto 
social, será realizada no dia 18 de novembro de 2023, 
no Convento de Nossa Senhora das Graças, as 
13:30 hs em primeira convocação, e as 14:00 horas em 
segunda convocação, na cidade de Guaratinguetá, na 
Rua Vigário Martiniano, n. 288, bairro do centro. 

 

Guaratinguetá, 10 de outubro de 2023 
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Imóveis à venda 
Pinda - alugo apto 
com 2 dorms., 2 ba-
nhs., c/planejados. 
Bº Alto Tabau. Te-
lefone: (12)98841-
3081
Roseira: Excelen-
te oportunidade de 
aquisição. Apresen-
tamos uma encan-
tadora casa térrea, 
com uma planta es-
paçosa, ideal para 
atender todas as ne-
cessidades da sua 
família. Composto 
por 2 dormitór ios 

generosos, sendo 
1 suíte, este imóvel 
oferece a opção de 
transformar o ter-
ceiro dormitório de 
acordo com sua pre-
ferência e estilo de 
vida. Contém tam-
bém sala, uma ampla 
copa e uma cozinha 
funcional. Área de 
serviço é um espa-
ço dedicado para 
facilitar as tarefas 
diárias. Amplo quin-
tal, e um pequeno 
rancho complementa 
a área externa. Valor: 
384.200,00 Telefone: 
(12) 3527-6277
Canas: Casa com 
2 dormitórios, sala, 
cozinha, dispensa, 
área de serviço, sa-

lão com área gour-
met. Cozinha e um 
banheiro no piso su-
perior + Edícula com 
um dormitório, sala, 
cozinha e área de 
serviço. Garagem 
para 3 carros. Valor: 
350.000,00. Telefo-
ne: (12) 9911-4500
Silveiras: Ótimo imó-
vel comercial, na 
beira do asfalto (SP-
068) com aproxima-
damente 115,00m² 
de área construída, 
com água, energia, 3 
banheiros externos. 
Estuda proposta. Va-
lor: R$ 550.000,00. 
Telefone: (12) 3527-
6277
Queluz:  Vendemos 

Prestação de Serviço
Aparecida: Solução 
e prevenção contra 
goteiras. Impermea-
bilização com manta 
asfáltica! Telhados, 
lajes, paredes, pis-
cina, caixas d'água, 
floreiras. Solução rá-
pida e 100% eficaz, 
sem sujeira ou que-
bra-quebra. Telefo-
ne: (12) 98223-4973
Guaratinguetá: Mon-
tagem e desmonta-
gem, consertos de 
móveis em geral. Fa-

Diversos
Lorena: Geladeira, 
funciona per feita-
mente. Já foi trocado 
o sensor dela. Gela 
perfeitamente. Acei-
to pix, cartão. Valor: 
R$ 2.400,00. Telefo-
ne: (12) 99613-1896
Cruzeiro: Caixa de 
água usada, porém 
em condições. Na 
loja 289,300, faço 
por 150,00. Telefone: 
(12) 99109-4693
Ubatuba: Tampo de 
mesa de vidro 15mm, 
medida 1,00x1,00. 

lar com Jean. Atendo 
todo o Vale. Telefo-
ne: (12) 99605-0149
Cachoeira Paulista: 
Diarista: Limpeza de 
casa, apartamento, 
espaços comerciais 
em geral, pré ou pós 
mudança, pós obra. 
Telefone: (12) 98154-
0459
Ubatuba: Serviço de 
DJ, aluguel de som e 
iluminação para fes-
tar corporativas, 15 
anos, casamentos, 
confraternizações 
e eventos em ge-
ral para Ubatuba e 

região. Mais de 35 
anos de experiência 
como DJ e produtor 
de eventos. Música 
eletrônica, pop, funk, 
reggae, rock dentre 
outros ritmos a sua 
escolha. Telefone: 
(12) 99777-5824
São Sebastião: Sou 
Bar man e posso 
atuar no seu evento 
ou estabelecimento. 
Faça seu orçamento! 
Telefone: (12) 99790-
1676
Pindamonhangaba: 
Precisando construir 
ou reformar, faça 
seu orçamento sem 
compromisso. Aten-
demos Pindamo -
nhangaba, Taubaté 

Valor: R$ 950,00. Te-
lefone: (12) 99655-
7888
Aparec ida:  Mesa 
com tampo de vidro, 
para 6 cadeiras. Ta-
manho 1.60x1.20. 
Não acompanha as 
cadeiras, não abai-
xo o valor. Valor de 
ocasião. Motivo da 
venda: Comprei outra 
e preciso desocupar 
o espaço. Valor: R$ 
250,00. Telefone: (12) 
99712-5591
Cachoeira Paulista: 
Geladeira Eletrolux, 
gelando bem, porém 
tem que trocar a bor-
racha da por ta. O 
motor tá bom e não 
está quebrada. Valor: 

Imóveis para alugar
Aparecida: Aparta-
mento com 3 quar-
tos, sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, ba-
nheiro social, área 
de serviço e lavabo 
na área de serviço. 
Valor: R$ 2.500,00. 
Telefone: (12) 3128-
4488
Lorena: Imóvel loca-
lizado em uma das 
principais avenidas 
da região, com 64m² 
Dois quartos (1 suíte) 
e uma garagem.  

OBS: IPTU já inclu-
so no condomínio. 
Taxa de água 70,00. 
Pacote locação: R$ 
1.590,00. Telefone: 
(11) 93475-1345
Ilhabela: Casa para 
locação com 2 quar-
tos em Água Branca. 
Valor: R$ 2.500,00. 
Telefone: (13) 99100-
9581
Cachoeira Paulista: 
Kitnet em edifício de 
4 andares. São 18m² 
muito bem divididos, 
com cozinha con-
jugada e banheiro. 
Lavanderia de uso 
comum. Câmeras de 
segurança, interfone 
e portão eletrônico. 
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Pindamonhangaba tem aumento de quase 
200% nos casos de Covid-19 em setembro
Duas mortes foram registradas no último mês; pacientes não tinham completado esquema vacinal

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba divulgou re-
latório em que aponta um 
aumento significativo nos 
casos de Covid-19 na cida-

Da Redação
Pindamonhangaba

sável. Um dos exemplos des-
sa situação é Pindamonhan-
gaba. No mês de setembro 
foram registrados mais de 
trezentos casos da doença, 
contra 107 em agosto e 61 
em julho. No relatório, a 
secretaria de Saúde alerta 
para a volta de óbitos causa-

de. Segundo os dados, em 
relação a agosto, a alta foi 
de 198,13%. O Município 
ampliou os cuidados no 
combate à doença.

Apesar de todas as libera-
ções sociais, a atenção com 
a imunização contra o novo 
coronavírus segue indispen-

Câmara de Guará rejeita pedidos de Celão, que 
dispara: “de forma covarde, de forma maldosa”
Vereador cassado não consegue retomada de mandato após votação que mantém decisão de 2022

Foto: Arquivo Atos

A Câmara de Guaratinguetá 
rejeitou os pedidos feitos pelo 
ex-vereador Marcelo Coutinho, 
o Celão (PSD), para a revogação 
da decisão que determinou sua 
cassação e para a suspensão 
dos efeitos dessa decisão en-
quanto perdurar o julgamento 
do habeas-corpus do seu caso 
na Justiça Comum. Após o 
resultado, ele não escondeu 
o descontentamento com a 
posição tomada pela Casa.

Pautado na ordem do STF 
(Supremo Tribunal Federal), 
que suspendeu temporaria-
mente o processo criminal ins-
taurado contra o ex-vereador e 
demais servidores envolvidos 
por falha no acesso de dados 
à defesa, e a aprovação de seu 
mandato na presidência da 
Câmara em 2020 pelo TCE 
(Tribunal de Contas do Estado), 
o vereador, cassado por quebra 
de decoro por improbidade 
administrativa em 2022, ten-
tou reverter sua situação no 
Legislativo.

Ambos os pedidos, proto-
colados no início de setembro, 
foram rejeitados por 8 votos 
contrários a 1 abstenção, de 
Orville Teixeira (PSD), que é 
suplente de Celão.

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

Na quarta-feira, a Câma-
ra apresentou um parecer 
técnico, elaborado pelo de-
partamento jurídico. “Pode 
haver uma certa confusão. 
Não houve aquela ‘suspensão 
do processo criminal?’, de 
fato houve sim, uma liminar 

“É um direito meu, hoje me 
encontro fora do exercício 
do meu mandato de forma 
covarde, de forma maldosa. 
Nós temos um processo que 
envolve 13 réus, e desses 
(todos), com a minha exceção, 
seguem trabalhando normal-
mente. Todos os servidores 
da Câmara que fazem parte 
desse processo estão exer-
cendo suas funções, todos os 
empresários que fazem parte 
desse processo estão também 
em plena atividade com suas 
empresas e eu sou o único 
deste processo que está pa-
gando de forma antecipada”, 
questionou Celão.

Mais ponderado na se-
mana anterior à votação, o 
vereador cassado destacou 
que viu a decisão como uma 
escolha sobre a política em 
detrimento de fatos que cer-
cam o processo. “A Câmara 
prefere fazer média com 
algumas pessoas, do que 
analisar e julgar um caso. 
Sempre disse que eu gostaria 
que fosse julgado ali o caso, 
e não a pessoa do Marcelo 
Coutinho, o Celão, mas pelo 
visto os vereadores não têm 
essa capacidade, não têm esse 
preparo e acabam deixando 
de lado essa avaliação, e 
preferem fazer uma análise, 
mesmo, pessoal”.

determinando a suspensão do 
processo, mas são instâncias 
distintas. O processo da Câ-
mara é um processo diferen-
te, lá nós temos um processo 
de natureza jurídica, e aqui é 
um processo de natureza po-
lítico-administrativa. Embora 

sejam tratadas as mesmas 
questões, a forma como você 
julga um é diferente da forma 
como julga o outro. Aqui se 
faz o juízo político, indepen-
dentemente de motivação 
e fundamentação jurídica”, 
apontou o procurador do 

Legislativo, Luís Flávio César 
Alves.

Para a reportagem do 
Jornal Atos, o ex-vereador 
destacou que após a negativa 
da Casa, irá acionar a Justiça 
para uma nova tentativa 
de retomada de mandato. 

Marcelo Coutinho, o Celão, no período em que presidiu a Câmara de Guaratinguetá; decisão de vereadores mantém a suspensão do mandato

dos pela doença. Foram duas 
mortes por Covid-19, sendo 
que em ambos os casos os 
pacientes não tinham con-
cluído o esquema vacinal.

“Os números mostram 
que o vírus voltou a circu-
lar com mais intensidade, 
gerando um aumento no 
número de internações, 

principalmente de grupos 
mais vulneráveis. Por isso 
estamos reforçando a im-
portância de se imunizar 
evitando internações e óbi-
tos pela doença”, revelou a 
secretária de Saúde, Silvia 
Mendes.

No sábado (7), a secreta-
ria realizará nova fase da 

campanha de vacinação em 
12 locais. A pasta orienta a 
população a atualizar seu 
esquema vacinal. Aquelas 
pessoas que apresentam 
sintomas de Covid-19 devem 
procurar uma unidade de 
saúde para avaliação.

Ainda sobre os cuidados, 
o distanciamento social 
deve ser observado sempre 
que for possível. A orien-
tação é para que se evite 
aglomerações, lave-se as 
mãos frequentemente com 
água e sabão ou utilize 
álcool 70%. O uso da más-
cara é recomendado em 
ambientes fechados com 
várias pessoas.


